

RINGKASAN

Peningkatan Motivasi Anggota Pos Pelayanan Agens Hayati (PPAH) “Karya Indah” dalam Rangka Mengembangkan Produk Agens Hayati di Kelurahan Antirogo, Kecamatan Sumpalsari, Kabupaten Jember, Puspa Nurwinda, NIM P601212390, Tahun 2022, 69 hlm, Pascasarjana Terapan Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Muksin, S.P., M.Si (Pembimbing) dan Dr. Ir. Dr. Ir. Sri Sundari, M.Si (Pembahas).

Ujung tombak keberhasilan pembangunan pertanian salah satunya berada di pundak penyuluh. Penyuluh adalah orang yang diharapkan mampu memotivasi dan mengubah perilaku petani untuk lebih maju dengan memanfaatkan teknologi yang inovatif, efisien, ekonomis, ramah lingkungan, berdaya saing, berorientasi pasar dan mendukung ketahanan pangan keluarga. Untuk itulah penyuluh dituntut memiliki jiwa entrepreneur, juga harus memiliki kapasitas untuk menjembatani petani terhadap berbagai sumber informasi baik informasi teknologi maupun pasar pertanian.

PPAH “Karya Indah” merupakan salah satu penyedia agens hayati yang ada di Kelurahan Antirogo Kecamatan Sumpalsari Kabupaten Jember yang hingga saat telah mampu memperbanyak agens hayati dan memproduksi untuk kalangan sendiri. Meskipun memiliki prospek dan potensi yang luas untuk dikembangkan, usaha perbanyak agens hayati oleh PPAH “Karya Indah” ini masih memiliki kendala dalam produksi maupun pemasarannya.

Metode pendekatan untuk mengatasi permasalahan diataranya adalah dilakukan melalui demplot, Studi banding dan peningkatan kepercayaan petani akan produk agens hayati yang diproduksi dengan harapan memberikan manfaat secara nyata sebagai wujud lebih mengembangkan produk agens hayati yang diproduksi oleh PPAH “Karya Indah”.

Penguatan organisasi PPAH dilakukan melalui pembinaan/pendampingan, musyawarah oleh POPT-PHP, LPHP/LAH, UPTD BTPH Provinsi, BBPOPT, Perguruan Tinggi, dan/ atau instansi terkait secara terus menerus. Penguatan dukungan masyarakat sekitar dilakukan dengan memanfaatkan forum pertemuan masyarakat di wilayah PPAH. Hal ini untuk meningkatkan dukungan konkrit dari masyarakat sekitar. Penguatan jaringan meliputi jaringan dalam kelompok PPAH, antar kelompok PPAH dalam kabupaten. Penguatan jaringan dilakukan melalui kegiatan yang mendorong terjalinnya kerjasama antar PPAH antara lain melalui forum komunikasi PPAH.

Setelah pelaksanaan PPPM diharapkan anggota PPAH “Karya Indah” lebih termotivasi dalam melaksanakan kegiatan demonstrasi plot di lahan dalam rangka lebih mengembangkan produk agens hayati. Anggota PPAH “Karya Indah” juga lebih termotivasi setelah melaksanakan kegiatan studi banding ke kelompok P4S Tani Makmur Pasuruan, Kelompok PPAH Desa Tutul Balung Jember, dan Studi Banding ke Kawasan Temu Lapang Manajemen Tanaman Sehat Desa Wonosari Kecamatan Puger Jember. Harapannya anggota kelompok PPAH “Karya Indah” lebih tergugah dan termotivasi lagi serta bisa menerapkan hasil studi banding di lahannya masing-masing dalam rangka lebih mengembangkan produk agens hayati yang di produksi oleh kelompok PPAH “Karya Indah”. Serta terjadinya peningkatan motivasi anggota PPAH “Karya Indah” dalam mengembangkan produk agens hayati perlu dilaksanakan melalui kegiatan peningkatan kepercayaan dan kerja sama dengan pihak lain dengan cara membuka dan membangun jejaring kerja sama baik itu dengan petani dan PPAH yang ada di luar Kelurahan Antirogo.